



AYUNTAMIENTO

CORPORACION MUNICIPAL

El pasado 23 de agosto de 1973 tomó posesión del cargo de Alcalde de este Municipio, D. Francisco Brustenga Galcerán, nombrado por el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia en virtud de renuncia voluntaria de D. Jaime Maspons Barbany, quien estuvo al frente de la Alcaldía durante diecisiete años.

Como consecuencia de las elecciones municipales celebradas en el año 1973, el día 3 de febrero de 1974 se constituyó la nueva Corporación Municipal, formada por los siguientes señores:

Alcalde:

D. Francisco Brustenga Galcerán

Concejales:

D. Jaime Valls Bassa
D. José Margenat Sampera
D. Francisco Gual Solá
D. Jaime Dantí Bassa
D. Bartolomé Roura Bassa
D. José Torrellas Girbau

Por decreto de la Alcaldía, fue designado para el cargo de Teniente de Alcalde, el concejal D. José Margenat Sampera.

Después de la constitución del Ayuntamiento, se acordó el nombramiento de comisiones informativas en la siguiente forma:

Gobernación: D. Francisco Gual Solá, D. Bartolomé Roura Bassa y D. Jaime Dantí Bassa.

Urbanismo y Obras: D. José Margenat Sampera, D. Jaime Dantí Bassa y D. Francisco Gual Solá.

Cultura y Deportes: D. Jaime Valls Bassa, D. José Margenat Sampera, D. José Torrellas Girbau y D. Bartolomé Roura Bassa.

Sanidad y Beneficencia: D. Francisco Gual Solá, D. Bartolomé Roura Bassa y D. Jaime Valls Bassa.

Hacienda: D. Jaime Valls Bassa, D. Jaime Dantí Bassa y D. José Torrellas Girbau.